

CONVOCATORIA

La Catedral de Santa María cuenta con una nueva iluminación monumental con la colaboración de la Fundación Endesa

La Catedral de Santa María cuenta con un nuevo sistema de iluminación que permite mostrar el edificio como elemento monumental, así como sus bienes muebles. Ha sido posible gracias a la colaboración de la Fundación Endesa, que cuenta con un programa de promoción, recuperación y conservación de la cultura y el arte.

Esta iluminación será presentada mañana jueves por la tarde.

Fecha: Jueves, 18 de octubre

Hora: 16:30 horas

Lugar: Nave de la Catedral (entrada por la Plaza de Santa María)

Asistentes:

Igone Martínez de Luna, diputada de Euskera, Cultura y Deporte
Juan Carlos Elizalde, obispo de la Diócesis
Carlos Gómez-Mujica, director general de la Fundación Endesa
Gloria Juste, directora de proyectos de la Fundación Endesa
Leandro Cámara, arquitecto y director técnico de la Fundación Catedral Santa
María

Jon Lasa, director gerente de la Fundación Catedral Santa María